



Por Jorge Luis Batista

Fotos Luis Carlos Palacios Leyva

Al cumplirse este lunes SESENTA y DOS aniversario de la creación de los Círculos Infantiles, ideas y sueños de Fidel y de Vilma Espín, se inauguró el Graciela Bustillo Sánchez Aldana en el Consejo Popular San Juan El Cristo en Bayamo.

Leydis Batista, directora del Círculo dijo que tienen CIENTO VEINTICINCO capacidades para atender a los hijos de madres trabajadoras y estudiantes, e informó que la obra la ejecutó un trabajador por cuenta propia y una brigada de construcción de educación.



La inversión fue de TRES y MEDIO MILLONES de pesos, para la ejecución de carpintería, instalaciones hidrosanitarias, remodelación de la cocina, el comedor, otras acciones constructivas y tiene toda la cobertura docente.

Yanaisi Capó y Francisco Escribano, máximos dirigentes del Partido y del Gobierno en Granma, asistieron a la inauguración.

